



### 15 Jahre ZOT - wir haben gefeiert

**23.11.2018** | Zum 15-jährigen Laborjubiläum überraschten die ZOT-Mitarbeiter ihren Chef mit einer gelungenen Feier am Freitag, 16. November. Gegründet wurde das ZOT als Optikforschungseinrichtung im Jahr 2003 von Prof. Hellmuth und Prof. Börret, damals noch im Technologiezentrum Aalen in der Gartenstraße. Themenschwerpunkte waren zu dieser Zeit die Asphärenfertigung und optische Messtechnik. Im Jahr 2006 fand dann der Umzug in den Neubau Burren der Hochschule Aalen statt, wo bis heute an der automatisierten Bearbeitung von Optiken, Softwareentwicklung & Simulation und optischer Messtechnik geforscht wird.